

Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Sambang Warga Desa Tangkil

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 29, 2024 - 14:00



Polsek Cidahu Polres Sukabumi Gelar Kegiatan Sambang Warga Desa Tangkil

personel Polsek Cidahu yang diwakili oleh Briпка Rudhi Nugraha melaksanakan kegiatan sambang atau Door-to-Door System (DDS) kepada warga di Kampung Babakanpari, Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.19 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Briпка Rudhi Nugraha menyampaikan beberapa pesan

penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Warga diimbau untuk tetap menjalin koordinasi dengan Bhabinkamtibmas guna memberikan informasi yang berkaitan dengan gangguan keamanan di Desa Tangkil. Bripka Rudhi juga mengundang warga untuk menyampaikan keluhan dan aspirasi kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari tugas utama dalam menjaga ketertiban masyarakat.

Selain itu, warga diajak untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Jika menemukan kendala atau informasi terkait kamtibmas, warga diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Dalam kesempatan ini, Bripka Rudhi juga memberikan himbauan agar masyarakat, khususnya anak-anak dan wanita, menghindari kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising. Keselamatan berkendara juga menjadi perhatian dengan anjuran untuk selalu menggunakan helm.

Terkait pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Bripka Rudhi meminta warga segera melaporkan kepada pihak berwenang jika mengetahui atau mendengar informasi mengenai aktivitas yang mencurigakan.

Sebagai langkah akhir, warga juga diajak untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan demi kenyamanan bersama.

Polsek Cidahu juga menyediakan layanan HOTLINE/WhatsApp untuk pengaduan dan informasi di nomor 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas Desa Tangkil di nomor 081352897897.

Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan sinergi antara masyarakat dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah Desa Tangkil semakin terjalin dengan baik.